



Der Schatz der Erinnerung

Eine deutsche Gang, die Kindern aus der Nachbarschaft Geld abnimmt, eine türkische Gang, die den Spielplatz für sich beansprucht und die Suche nach einem Schatz, den eine seltsame, alte Frau verlegt hat – das sind die Zutaten des Films „Der Schatz der Erinnerung“. Das Filmprojekt wurde vom Quartiersfonds Schalke im Rahmen der Stadterneuerung Schalke, der Familienbildung der AWO Unterbezirk Gelsenkirchen/Bottrop und vom

Projekt Schalker Nachbarschaft unterstützt. Gemeinsam mit der Gelsenkirchener Firma „Quest Media & Entertainment Services“ drehten Schalker Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 13 Jahren (mit und ohne Migrationshintergrund und Flüchtlingskinder) einen spannenden und lehrreichen Film, der am Montag, 8. Mai, um 17 Uhr im AWO-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47, Premiere feiert. Der Eintritt ist frei. Foto: AWO